



## Communiqué de presse de l'ADTC - Se déplacer autrement

### Pour l'abandon du Projet de Métrocâble

### L'ADTC - Se déplacer autrement appelle à participer à la mobilisation du dimanche 12 juin après-midi contre le Métrocâble

depuis la première concertation de l'automne 2015, l'ADTC - Se déplacer autrement juge le projet de Métrocâble non prioritaire et a demandé son abandon lors de la concertation sur le projet de micro-pdu du territoire nord-ouest de la Métropole en 2021.

#### Le projet de Métrocâble

Les perspectives de fréquentation sont très réduites au regard de l'investissement et la restructuration du réseau bus associée au projet aurait des impacts négatifs importants pour les usagers actuels des transports en commun.

**L'ADTC - Se déplacer autrement a fait des propositions alternatives avec un potentiel plus important.**

#### Mobilisation du dimanche 12 juin après-midi contre le Métrocâble

Le collectif contre le Métrocâble (<https://stopmetrocable.noblogs.org/>) organise une mobilisation dimanche 12 juin après-midi débutant par une vélorution, départ à 14h de la mairie de St Martin le Vinoux pour un parcours qui suivra le tracé du projet jusqu'à Fontaine.

**L'ADTC - Se déplacer autrement appelle à participer à cette mobilisation du dimanche 12 juin après-midi.**

#### Contact Presse

Emmanuel COLIN de VERDIERE, président de l'ADTC - Se déplacer autrement